
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 
DU 25 SEPTEMBRE 2024 A 20 HEURES 30 

DATE DE CONVOCATION     : 19/09/2024.

PRESENTS     : Mmes  Valérie  VIGIER,  Valérie  NAU,  Annabelle  GROMENIL,  Béatrice
SARTRON, Isabelle GENSOU, Carine MALAPEYRE
Mrs  Éric  CHOLLET  GABARD,  Robert  BOURSEAU,  Nicolas  LACROIX,
Philippe LANCUENTRE, Jean-Marc ROBERT, Louis DUCARRE.

ABSENTS EXCUSES : Mmes Christine LAVIDALIE, Sarah TOVAR a donné procuration
à  Mme  Valérie  VIGIER,  M.  Christophe  COTTIN  a  donné
procuration à Mme Valérie NAU

SECRETAIRE DE SEANCE : Mme Isabelle GENSOU.

Le compte rendu du précédent Conseil Municipal a été signé à l’unanimité.

1. ACHAT DE TERRAINS  

Monsieur et Madame CLUZEAU vendent la parcelle jonchant la maison 3 Rue de Verdun. Madame
le Maire propose d’acquérir la parcelle d’une superficie de 113 m² afin d’avoir un accès derrière le
bâtiment pour une valeur de 565.00 €. La proposition est validée à l’unanimité.

2. SECURISATION RD10 ET RD10  E  

La sécurisation de la RD10 et RD10E a été voté par le conseil municipal au mois de juin de cette
année. Des chicanes sont prévues sur la RD10 et des écluses sur la RD10E pour un coût total de
95 057.28  €  T.T.C.  L’entreprise  MALLET  BATIGNOLE  a  été  retenue  pour  les  travaux.
L’aménagement est validé à l’unanimité.

3. DEPARTS ET ARRIVEES LOCATAIRES  

Monsieur et Madame COMBRET sont partis du 12 Place de la Poste le 31 août 2024. Il est repris
par Madame HAMMIOUI au 1er septembre 2024.
Monsieur MERLET a rendu son logement le 15 juillet 2024 qui est repris par Monsieur Pascal
RAYMOND au 1er octobre 2024.

4. DEVIS TRAVAUX PLACE DE LA POSTE  

L’entreprise DE CHECCHI MAÇONNERIE a remis un devis pour des travaux de rénovation du
mur de clôture Place de la Poste avec la construction de WC public et la construction d’une murette
de séparation. Le devis s’élève à 47 179.14 €. Le devis est accepté à l’unanimité.

5. DEMANDE DE SUBVENTION SOCIETE DE CHASSE  

Afin  de  réguler  la  prolifération  d’animaux  sauvages,  la  société  de  chasse  demande  une
augmentation de subvention annuelle. La demande de subvention est reportée au prochain conseil.

6. DENOMINATION ET NUMEROTATION DES VOIES  

Le  conseil  municipal  souhaite  une  numérotation  au  métrage.  Les  rues  ayant  déjà  un  nom ne
changent pas, seule la numérotation change. Dans les lieux-dits, une nouvelle numérotation et de
nom seront instaurés. Une réunion publique sera organisée pour informer les habitants avant le
projet d’adressage. Mise en place en avril 2025.



7. AGENCE POSTALE  

La gérante de l’agence postale part à la retraite en décembre 2024. Un rendez-vous avec les cadres
de La Poste a été pris. Lorsque les travaux de la nouvelle bibliothèque seront terminés, l’agence
postale déménagera dans la bibliothèque actuelle. La Poste finance l’installation dans les nouveaux
locaux. Le conseil municipal valide le déménagement.

8. QUESTIONS DIVERSES  

 Refaire une demande d’étude au centre routier afin de mettre des signalisations en amont
de PERISSAC pour limiter les camions.

 Travaux nouvelle bibliothèque en cours. Prévision de fin de travaux au printemps 2025.
 Travaux nouvelle épicerie en cours. Ouverture prévue le 04 novembre 2024. 
 Travaux dans la maison récemment achetée pour la création d’un F4 et un F3.

Fait et délibéré les jours, mois et an susdits.
Les Conseillers Le Maire,

V. VIGIER


